



令和3年 11月 22日

No.87号

山形市立第四小学校
校長 日高 伸 哉
<児童数 196名>

TEL 623-6019

玄関は学校の顔⑩

創立 110 周年記念事業 (SDG s 活動のシンボル)



“大型アクアリウム”に歓声！

～たくさんの水生生物が泳ぎ始めました～

11月も第4週目に入りました。

先週末から、学校の顔である玄関（昇降口）でいちょうの子の歓声が聞かれます。

設置していただいた大型アクアリウムに、たくさんの水生生物が泳ぎ始めました。大小様々、色鮮やかな魚から、ひげのようなものをはやした魚、ミッキーマウスの文様をまとった魚、…、きらきらかがやく魚まで、多種多様な水生生物がいます。

いったい、何匹泳いでいるのでしょうか？

いったい、何種類の水生生物が住んでいるのでしょうか？

いったい、何種類の水生植物が植えられているのでしょうか？

いったい、アクアリウム内の水の循環はどうなっているのでしょうか？

いったい、水生生物の食事（えさ）はどうなっているのでしょうか？

いったい、水生生物のウンチはどう処理されているのでしょうか？

いったい、水生生物はオシッコをするのでしょうか？

いったい、・・・・・・・・・・・・・・・・？

数え上げたらキリがないぐらいの「はてな(?)」が生まれてきます。このはてな(?)を少しずつ探究してゆきたい。そう思いますし、そう願います。お話をきいたり、いちょうブック館の図鑑で調べたり、タブレット端末で調べたりと活動は無限に広がります。その中で、よりSDG sを意識することになるでしょうし、「いのち」への想いが確かに、より豊かになることでしょう。

今後、設置にあたっていただいているグッピー園の高橋社長様に、いろいろと伺う機会を実現したいものです。

